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Niederschrift 
 
über die 6. öffentliche Sitzung des Schulverbandes Horstedt am 22. September 2010 in der 
Gastwirtschaft Carstens, Horstedt. 
 
Beginn der Sitzung: 20.00 Uhr 
Ende der Sitzung: 22.25 Uhr 
 
Anwesend: 
1. Schulverbandsvorsteher Thomas Carstensen 
2. Bürgermeisterin Silke Clausen 
3. Bürgermeisterin Karen Hansen 
4. Schulverbandsvertreterin Ilke Christiansen 
5. Schulverbandsvertreterin Ute Laß 
6. Schulverbandsvertreter Olaf Mikosch 
 
Entschuldigt fehlten: 
Schulverbandsvertreter Sebastian Madej 
 
Außerdem sind anwesend: 
Schulleiterin, Frau Weinmar 
Vorsitzende des SZ-Arlewatt, Herr Lorenzen 
Andre Mchantaf, Amt Nordsee-Treene, zugleich als Protokollführer 
 
 
Schulverbandsvorsteher Thomas Carstensen eröffnet die Sitzung des Schulverbandes 
Horstedt. Er begrüßt alle Anwesenden, besonders die Gäste, recht herzlich und stellt die 
ordnungs- und fristgemäße Ladung fest. Der Schulverbandsversammlung SV Horstedt ist 
beschlussfähig. 
Die Tagesordnung wird um TOP 8 „Antrag des SZ-Arlewatt für einen Zuschuss für die Flut-
lichtanlage“ erweitert.  
 
Tagesordnung 
1. Einwohnerfragestunde 
2. Feststellung der Niederschrift über die 5. Sitzung am 27.04.2010 
3. Bericht des Schulverbandsvorstehers 
4. Bericht des Sportstättenausschussvorsitzenden 
5. Bericht der Schulleitung 
6. Anfragen aus der Schulverbandsvertretung 
7. Kreditaufnahme zur Finanzierung des Eigenanteils im Rahmen Konjunkturpaket II 
8. Antrag des SZ-Arlewatt für einen Zuschuss für die Flutlichtanlage 
9. Einrichtung einer Nachmittagsbetreuung für Schulkinder 
10. Anträge zur Vorbereitung des Haushaltsplans 2011 
 
 
1. Einwohnerfragestunde       
 
Es werden keine Fragen von Einwohnern gestellt. 
 
 
2. Feststellung der Niederschrift über die 5. Sitzung am 27.04.2010       
 
Die Niederschrift vom 27.04.2010 wird einstimmig genehmigt. 
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3. Bericht des Schulverbandsvorstehers       
 

• Am 7. Juli 2010 fand die Dankesfeier für die Verabschiedung von Frau …∗ statt. In die-
sem Zuge wurde Frau Weinmar als neue Schulleiterin begrüßt. 

• Es steht an die Schülerbeförderungsverträge neu auszuschreiben. Diese Aufgabe 
nimmt der Kreis war. Die jetzigen Verträge laufen bis 2012. Der Kreis will versuchen, die 
jetzigen Verträge zu verlängern, um eine EU-weite Ausschreibung zu umgehen. Die 
Kosten der Schülerbeförderung werden zu 1/3 vom Schulträger und 2/3 vom Kreis ge-
zahlt, diese belaufen sich zur zeit auf ca. 5.400 € für den Schulverband. Missstände, die 
mit den jetzigen Vertragspartnern bestehen wie z.B. überfüllte Busse, sind leider aus 
rechtlichen Gründen nicht immer zu beseitigen.  

• Mit den Reinigungskräften wurde vereinbart, dass diese nun feststellen müssen, wel-
che Fenster von außen nicht sauber zu machen sind. Diese Fenster müssen durch eine 
Firma gereinigt werden.  

• Der Spielmannzug Hattstedt hat eine Anfrage gestellt, ob es möglich ist, vom 1.-3. Juli 
2011 die Räumlichkeiten der Schule sowie der Sporthalle zu nutzen. Hintergrund ist das 
internationale Musikfest in Hattstedt. 
Die Schulverbandsvertretung beschließt einstimmig, dem Spielmannzug Hattstedt 
die Räumlichkeiten der Schule und Sporthalle zur Verfügung zu stellen. 

• Es wurde eine Grundreinigung der Fußböden in der Schule veranlasst. Die Kosten 
belaufen sich auf 4.000 € davon sind bereits 3.300 € gezahlt worden. In den neueren 
Klassenräumen ist dies ohne Kostenaufwand leider nicht möglich, da diese 2004 gebaut 
worden sind und nach VOB eine Gewährleistungsfrist von nur 5 Jahren besteht. 

• Es hat ein Gespräch mit dem IQSH stattgefunden. Grund hierfür ist der noch ausste-
hende Anschluss der Schule an das Landesnetz. Ebenfalls ist es möglich, günstig Com-
puter mit entsprechender Lernsoftware vom IQSH zu erwerben. Den Umfang und die 
Kosten dieser Maßnahme werden auf der nächsten SV Sitzung beschlossen.  
Die Schulverbandsversammlung beschließt einstimmig den Antrag für den An-
schluss an das Landesnetz zu stellen. 

• Es fand eine Geschwindigkeitsmessung vor dem Kindergarten in Olderup statt. In der 
Zeit von 8.00 – 12.30 Uhr sind 576 Fahrzeuge erfasst worden, davon waren 77 Fahr-
zeuge über der 30/kmh Grenze. 

• Neue Brandmelder werden im Herbst angeschafft, das Amt führt eine Sammelbestel-
lung durch.  

• Der Ministerpräsident wird am 30.09.2010 zu einem Bürgergespräch vorbeikommen. 
Grund ist die enge Zusammenarbeit der Osterdörfer (Arlewatt, Olderup, Horstedt). Silke 
Clausen hatte bei einem Wettbewerb den Zuschlag erhalten.  

 
Thomas Carstensen übereicht Silke Clausen einen Blumenstrauß als Dankeschön für den 
Einsatz bei den gesamten kommunalen Wettbewerben.  
 
 
4. Bericht des Sportstättenausschussvorsitzenden       
 
Der Fußballplatz wurde mit einem Maulwurffließ zum Schutz des Rasens versehen. Eben-
falls wurde die Mannschaftshütte farblich gestrichen.  
 
 
5. Bericht der Schulleitung       
 
Frau Weinmar, die die Aufgaben der Schulleitung übernommen hat, wurde in der Schule 
herzlich aufgenommen.  
• Das 1. Ziel ist nun eine Umstrukturierung, dazu gehört ebenfalls das Ausmisten des 

Büros und des Dachbodens. 
                                                           
∗

 Name wird aus datenschutzrechtlichen Gründen nicht angezeigt. 
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• Eine Finanzierungsplanung für 2011 steht noch aus, da bis zum jetzigen Zeitpunkt 
keine Schulkonferenz stattgefunden hat. Wenn der Finanzierungsplan steht, wird ver-
sucht mit dem Schulverband einen gemeinsamen Konsens zu finden.  

• Der Computerraum ist im jetzigen Zustand nicht unterrichtstauglich. Es fehlt richtiges 
Mobiliar und entsprechende Software.  

• In der Jungentoilette besteht ein Feuchtigkeitseintritt. Es muss herausgefunden wer-
den, wo die Feuchtigkeit herkommt. 

• Für das Projekt „soziales Lernen“ wurde Anfang des Jahres Frau Schulz eingestellt. 
Die Arbeit von Frau Schulz hat sich sehr positiv auf den Unterrichtsablauf ausgewirkt. 
Das jetzige Konzept greift gut und wird stetig weiterentwickelt. 
Die Schulverbandsversammlung beschließt einstimmig den Vertrag von Frau 
Schulz für ein weiteres Jahr zu verlängern und die Kosten von 6.000 € zu über-
nehmen.  

• Der Standort für die geschenkte Tischtennisplatte ist leider falsch. Dieser soll nach 
Möglichkeit verändert werden. 

• Für den Besuch des Ministerpräsidenten werden Stellwände mit Töpferarbeiten und 
Objekte aus dem Kunstunterricht bereitgestellt. 

 
 
6. Anfragen aus der Schulverbandsvertretung       
 
Es werden keine Anfragen gestellt.  
 
 
7. Kreditaufnahme zur Finanzierung des Eigenanteils im Konjunkturpaket II       
 
Es besteht ein Haushaltsdefizit von 66.200 € aus dem Jahre 2009. Für den gesamten Eigen-
anteil für die Maßnahmen des Konjunkturpaketes muss ein Kredit von 76.200 € aufgenom-
men werden.  
Die Schulverbandsvertretung beschließt einstimmig einen Kredit über 76.200 € auf 15 Jahre 
aufzunehmen nach Möglichkeit mit einem Sondertilgungsrecht.  
 
 
8. Antrag des SZ-Arlewatt für einen Zuschuss für die Flutlichtanlage       
 
Der SZ-Arlewatt hat einen Antrag für einen zinslosen Kredit über 5.500 € gestellt. Die Tilgung 
erfolgt in 2 Raten im Jahre 2011 und 2012  
Die Schulverbandsvertretung beschließt einstimmig, dem Antrag über einen zinslosen Kredit 
über 5.500 € zuzustimmen. 
 
 
9. Einrichtung einer Nachmittagsbetreuung für Schulkinder       
 
Für die Attraktivitätssteigerung der Schule gehört dies natürlich zum Konzept. Die Forderun-
gen der Eltern werden mehr, es gibt konkrete Nachfragen für eine Nachmittagsbetreuung bei 
Thomas Carstensen. Die Möglichkeit eine Nachmittagsbetreuung in der Schule einzurichten, 
sind gegeben. Es gibt sogar schon jemanden, der diese Aufgabe übernehmen könnte. Somit 
sind schon alle Vorrausetzungen vorhanden, die Frage ist nun, ob und in welchem Umfang. 
Es wird eine Kostenübersicht mit verschieden Modellen von Herrn Schubert vom Amt vorge-
legt.  
Der Schulverband diskutiert über die unterschiedlichen Möglichkeiten. 
Eine Umfrage bei den Eltern soll zeigen, wie hoch der reale Bedarf für eine solche Maßnah-
me ist. Es müssen mindesten 10 Kinder sein, um dieses Projekt finanzieren zu können. Auch 
ist unklar, wie dieses Angebot „sozial schwachen“ Familien ermöglicht werden kann. Auf der 
nächsten SV Sitzung sollen diese Fragen erläutert werden.  
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10. Anträge zur Vorbereitung des Haushaltsplans 2011       
 
Dieser TOP wird auf die nächste Sitzung verschoben.  
 
 
Der Schulverbandsvorsteher schließt die Sitzung mit einem Dank an alle Anwesenden für die 
rege Mitarbeit. 
 
 
 
 

Schulverbandsvorsteher    Schriftführer 


